

réunir en permanence à la faveur de tribunes internationales et adopter une multitude de résolutions. Mais les peuples de Yougoslavie doivent eux-mêmes trouver cette harmonie si essentielle à une paix durable.

Ce n'est là ni un aveu d'échec, ni une répugnance à faire tout en notre pouvoir pour appuyer les efforts de paix et venir en aide aux victimes. C'est simplement une mise en garde adressée aux Canadiens qui croient qu'il existe des réponses simples et rapides alors même que nous recherchons de nouvelles solutions.

Nous nous engageons à tout faire pour aider les populations de la Yougoslavie. Nous saisirons toutes les occasions qui se présenteront, nous irons même jusqu'à les susciter. Nous voudrions aussi une paix immédiate. Un mort de plus, un blessé de plus, un édifice de plus de détruit, c'est un de trop. Mais nous prions surtout pour que s'instaure l'harmonie. Nous la recherchons, et joignons dans cette quête nos efforts à ceux de nos alliés et de l'ensemble des Canadiens.